

Acumula Pemex pérdida patrimonial por 324 mmdp (El Financiero 29/07/13)

Acumula Pemex pérdida patrimonial por 324 mmdp (El Financiero 29/07/13) Sergio Meana Lunes, 29 de julio de 2013

Afecta una baja de exportaciones sus utilidades. · SE DESPLOMA PATRIMONIO DE PEMEX Las pérdidas en el patrimonio o capital contable de Petróleos Mexicanos (Pemex) alcanzaron el viernes 324 mil 360 millones de pesos en lo que va del año. Desde 2009 hasta el 2012, las pérdidas en el capital contable de la paraestatal crecieron 60 por ciento cada año en promedio. En este semestre, la pérdida neta fue de 53 mil 384 millones pesos, que se suman a los 271 mil 65 millones pesos que reportó la empresa a la Bolsa Mexicana de Valores como patrimonio negativo al final del 2012. Esta pérdida neta semestral se compara desfavorablemente con el mismo periodo del año anterior cuando la empresa reportaba una ganancia neta de 6 mil 817 millones de pesos. En cuanto a la comparación trimestre contra trimestre, en este segundo periodo del año la pérdida neta fue de 48 mil 996 millones de pesos mientras que en el mismo periodo del año pasado la pérdida fue de 33 mil 579 millones de pesos. En el informe trimestral que la empresa entregó a la Bolsa Mexicana de Valores se explica que estas pérdidas fueron causadas principalmente por cuatro razones: una disminución de 6.9 por ciento en el volumen de crudo exportado, una disminución en el precio de la mezcla mexicana de exportación que pasó de 99.97 a 96.93. Además de la apreciación del peso frente al dólar en razón de 5.1 por ciento y una caída de 2.4 por ciento en el precio de la gasolina en la costa norteamericana del Golfo de México. Con estos factores, según la empresa paraestatal, las ventas netas llegaron a 393 mil 151 millones de pesos, cuando en el mismo trimestre del año pasado fueron de 406 mil 66 millones de pesos. En cuanto al Ebita, es decir las utilidades antes de intereses, impuestos, depreciación y amortización el indicador se ubicó en 265 mil millones de pesos o 20 mil 500 millones de dólares. Para el pago de impuestos y derechos de Pemex, según el reporte enviado a la BMV, se destinaron 432 mil 500 millones de pesos en lo que va del año. Y baja la producción La petrolera informó que el promedio de barriles extraídos diarios cuando acabe el año será de 2.541 millones. Esta estimación es menor al promedio de extracción que se observó en diciembre del año pasado, 2.549 millones de barriles diarios. La cifra, además, también está por debajo de los objetivos de la empresa de producir más de 2.55 millones de barriles, en promedio, durante el 2013.